
 

令和３年度 

緑が丘二丁目自治会１０月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 平田 愼一 

開 催 日 令和３年１０月３日（日） 開 催 時 間 19:00 ～ 19:45 

場  所 自治会館１階 記 録 作 成 書記（中村・坂本） 

出 席 者 執行部、各班長、顧問、相談役、緑友会会長、独立防災隊隊長、民生委員 

 

（司会進行・萩野総務） 

 

１．開会の言葉                                (前田副会長) 

２．会長挨拶 (平田会長) 

   自治会館管理委員会の報告及び確認 

①自治会館の設備については、会長に確認せずに勝手に修理をしないこと。 

②使用の際は、会長に連絡すること。 

３．自治連関連の動き (平田会長) 

（１）自治会維持管理防犯灯費金補助申請提出は無し。（緑が丘二丁目公園内２灯、地域振興課） 

（２）防犯カメラ設置申請内容確認：１１月上旬頃補助金決定予定 

（地域交通防犯課）、１２月に工事開始予定になっております。 

 ※５台申請しているが、予算の関係で３台のみ助成金が出る予定。 

 ※防犯カメラを付けて欲しいという要望があれば、執行部へ。来年度申請する。 

（３）自治会長会議：１０月１４日（木）光が丘公民館にて開催予定。 

（４）秋の交通キャンペーン、弥栄小学校付近にて実施は中止。 

 

４．議題                                   （総務） 

（１）自治会館火災保険継続契約（相模原市農業協同組合￥１７，４００） 

１０月８日までに契約する。 

（２）緑が丘中学校避難所開設訓練が１０月１７日（土）、会長、防災隊参加のもと開催さ 

れます。（市担当者、施設管理者、連合も参加） 

（３）ゴミ箱のリニューアルに関して：環境部長が各班を調査済み。 

定例会で詳細を決めて行く。 

 ※１６カ所付けた方が良いという結果になったが、予算の関係で７カ所程

度になる予定。折りたたみ式。年内に設置予定。 

（４）令和５年が自治会創立５０周年にあたるため、９月５日（日）、１８時より、顧問、相談役、 

防災隊長、緑友会参加の中、５０周年準備委員会が立ち上げられました。 

また、新しい班編制を考えるため、参加者合意のもと実行委員会を立ち上げ、検討していく事に

なりました。 

※令和５年１１月４日（土）に式典、祝賀会を公民館で行う。 

※自治会長の平田さんが実行委員長に就任。 

（５）資源ごみを回収業者以外の者が持って行く事例が報告されました。自治会と契約している業者

は「瑞輝」になりますので、気を付けて下さい。 

 

 

 １－１  



 

 

    ※直接声を掛けたり、写真を撮ったりという行動はせず、会長に報告して下さい。 

（６）どんど焼きの申請を、市役所に届けます。（１０月中） 

（７）黄色い小旗安否確認訓練・情報伝達訓練１１月１４日実施。（決定） 

    ※１１月の定例会で紙面に載せる。 

（８）第１４回災害時支援希望者調査について１０月３日の定例会で説明がありました。 

※調査用紙を各会員に配布。１０月３１日までに提出。 

※不明なことがあれば、「班長に連絡する」を追加。 

※該当しそうだが提出がない場合は、個別に声を掛ける。 

 

５．防災隊、緑友会、民生委員からの連絡等 

 

  ＜緑友会＞・１０月２２日（金）２丁目公園のグランドで運動会を実施。８：００～１２：００ 

        有志参加者歓迎します。参加費用は無料。緑友会会員を募集中です。 

  

   ＜交通部＞・６月２５日に交通部長研修会があった。 

          ・既に光が丘情報で回覧済みだが、中央区で発生した自転車事故について確認。 

         最近２年間で１４０件。過去２年間より３６％減少した。 

        ・警察が自転車の一時停止に関して、取り締まりをしている。 

         自転車やバイクに乗る場合は、一時停止に気をつけて下さい。 

 

＜体育部＞・６月２７日(日)ファミリーバドミントン講習会が青葉小で行われ、小学生２０名程 

が参加。 

・９月は中止。 

・１０月３日（日）ファミリーバドミントン大会が実施された。 

・１０月９日（土）体育部会会議あり。 

・１１月に青葉小か光が丘小で、ファミリーバドミントン講習会あり。 

 

   ＜育成部＞・スケート教室のお知らせ回覧。 

参加希望者がいれば、１０月１３日（水）２０：００までに自治会館のポストへ。  

 

６．その他 

 

   （１）敬老会については、９月２０に祝い品と高齢者を狙った詐欺等に関するチラシを配布。 

      補助金は市から８０歳以上の方に支給され￥１０３，３９０、自治会負担金は、 

      ￥５４，６１１となりました。次年度からは、対象年齢を現在の７５歳から７７歳に引き

上げる案を総会に提出予定です。 

・今年の敬老の日の祝いのお菓子は、評判が良かった。賞味期限も長くて良かったとのお

声をいただきました。 

   （２）１０月３日の定例会にて、自治会費未納分と募金集金を行います。 

      ※福祉部より 本日持ってきた方は本日、まだの方は１２月でも可。 

   （３）１２月１２日（日）９：００より、自治会館の大掃除を実施予定。詳細は次回の定例会

で。 

      また、どんど焼きについても、次回の定例会で詳細を連絡。 

 

７．閉会の言葉                               （前田副会長） 

 

 

※次回定例会は、１１月７日（日）ですが、紙面会議に決定。 

※次回執行部会議開催日は、１０月３１日（日）午後７時より。 

 


